

Primer ministro de Argelia recibió a titular cubano de Comercio Exterior



La Habana, 22 (RHC) El primer ministro de Argelia, Ahmed Ouyahia, recibió en Argel a Rodrigo Malmierca, titular de Comercio Exterior e Inversión Extranjera (MINCEX) de Cuba, quien realiza una visita de trabajo a la nación norafricana.

Ambas partes reconocieron el carácter histórico y el excelente estado de las relaciones bilaterales.

Por la parte argelina estuvieron presentes el ministro de Salud, Población y Reforma Hospitalaria, Mokhtar Hasbellaoui, y el Embajador de Argelia acreditado en la mayor isla del Caribe, Mohamed Achache.

Por Cuba asistieron la embajadora de Cuba en Argelia, Clara Pulido Escandell; Rafael Jimeno Piloto, director de Política Comercial para África y Medio Oriente del MINCEX; y Héctor Igarza Cabrera, director para África Norte y Medio Oriente de la Cancillería cubana.

Durante su estancia en Argel, el titular sostuvo, además, encuentros con el canciller Abdelkader Mesahel, así como con los ministros de Salud, Energía, Finanzas, Industria y Minas, Recursos Hídricos, y el

Secretario Permanente del Ministerio de Comercio.

Malmierca y la delegación que lo acompaña viajaron al país magrebí para participar en la XXII Comisión Intergubernamental para la Cooperación Económica, Comercial Científica Técnica y Cultural entre la República de Cuba y la República Argelina Popular y Democrática. **(Fuente: [CubaMinrex](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/184212-primer-ministro-de-argelia-recibio-a-titular-cubano-de-comercio-exterior>



Radio Habana Cuba